

Beschlussvorlage:

Verbandsgemeindeverwaltung Konz Am Markt, 54329 Konz	Sachgebiet 1.1 / Organisation	54329 Konz, 16.03.2022
<u>Status:</u> öffentlich	<u>Az.:</u>	Nr.: 10/0652/2022

Beratungsfolge:

24.03.2022 Haupt- und Finanzausschuss der Verbandsgemeinde Konz

LEADER-Kooperationsprojekt: Durchführung eines Holzbausymposiums in der VG Saarburg-Kell und VG Konz

Sachverhalt:

Die Verbandsgemeindeverwaltung Saarburg-Kell wurde von Mitgliedern des Holbaclusters RLP angesprochen, um in den Verbandsgemeinden Saarburg-Kell sowie der Verbandsgemeinde Konz, ein Holzbausymposium im Jahr 2023 durchzuführen. Im Rahmen des zweitägigen Symposiums (ein Tag je VG) sollen mehrere Fachreferenten zum Thema Holzbau eingebunden werden. Zielgruppe sind Behörden, Architekten, Bürgermeister, private Bauherren. Des Weiteren soll neben dem zweitägigen Symposium noch eine Exkursion zu beispielhaften Holzbau-Projekten in der Region angeboten werden.

Die Kosten belaufen sich nach einer ersten Schätzung auf ca. 30.000 € für Saal-Mieten (+ Technik), Catering, Referenten-Honorare, Reisekosten der Referenten sowie die Bus-Buchung zur Exkursion.

Die VG Saarburg-Kell hat bereits mit der ADD Trier abgeklärt, dass für diese Veranstaltungsreihe eine LEADER-Förderung beantragt werden kann. Ein Zuschuss bis zu 65% ist hier möglich. Wie bei dem LEADER-Projekt touristische Webcams, wurde vorgeschlagen, dass die beiden Verbandsgemeinden ein Kooperationsprojekt starten und sich die Kosten teilen. Abzüglich der Förderung und evtl. Nebenkosten, wären für die VG Konz ca. 5.000 – 6.000 € Eigenmittel zu tragen. Die genauen Kosten werden noch zusammengestellt, wären aber erst im Jahr 2023 im Haushalt zu veranschlagen.

Um eine Förderung über LEADER zu erhalten, ist die Einreichung des Projektes im aktuell laufenden Förderaufruf notwendig, welcher noch bis zum 01.04.2022 23:59 Uhr läuft.

Um das Thema des nachhaltigen Bauens zu unterstützen und den genannten Interessentenkreis zu sensibilisieren, wird vorgeschlagen, das Projekt in Kooperation mit der VG Saarburg-Kell in dem laufenden Förderaufruf der LAG Moselfranken einzureichen.

Finanzielle Auswirkungen:

Mittel sind im Haushalt der VG Konz im Jahr 2023 einzustellen.

Beschlussvorschlag:

„Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt, das Projekt zur Durchführung eines Holzbausymposiums in der VG Saarburg-Kell und der VG Konz als Kooperation in dem laufenden Förderaufruf einzureichen. Die entstehenden Kosten abzüglich der Förderung werden zu je der Hälfte von den Kooperationspartnern getragen. Die Mittel sind im Haushalt der VG Konz im Jahr 2023 einzustellen.“
